



PLAN DE TRABAJO EDUCACIÓN REMOTA 2021

El presente documento, tiene por objetivo presentar el plan de trabajo a aplicar el año 2021, para asegurar el aprendizaje de los estudiantes en todo contexto, es importante mencionar que este plan nace desde la lectura del Sostenedor y el Equipo Directivo del Establecimiento, quienes durante el año 2020, visualizaron la necesidad de adaptar todos los espacios educativos a espacios híbridos donde pudiesen convivir las clases presenciales y remotas, por lo anterior el colegio cuenta con todas las salas de clases y demás espacios educativos habilitados para las clases híbridas, además de contar con redes de internet dedicado, de fibra óptica, las cuales permiten transmitir clases de manera simultánea desde el establecimiento sin problemas de conexión.

También es necesario destacar, que el presente documento contiene las principales acciones del plan de trabajo, las que fueron tomadas en comunidad, con la participación del Gabinete de Apoderados, Centro de Estudiantes, Gabinete de presidentes, Consejo de Profesores Ampliado, Equipo de Gestión, Equipo de Apoyo Académico, Equipo Administrativo, Sostenedor siendo el fruto de una comunidad activa.

1. CLASES HÍBRIDAS:

El establecimiento para reiniciar las clases presenciales implementará un sistema de clases híbridas con el objetivo de asegurar los aprendizajes de todos los estudiantes, respetando el plan de estudios. Es decir, la misma clase que el profesor haga en aula, será transmitida a los estudiantes que se queden en casa, en vivo través de plataforma zoom con interacción constante de estudiantes con docente para dar continuidad a su proceso formativo, en el que se utilizarán diversos recursos tecnológicos y metodologías.

2. ENTREGA DE TEXTOS ESCOLARES:

Se potenciará el uso de los textos escolares en los estudiantes, se hará entrega durante el mes de Marzo 2021 independiente de la FASE en que se encuentre la comuna, se solicitará apoyo al Equipo de Comunicaciones para promover el retiro de los textos de estudio por parte de los apoderados si la comuna está en cuarentena.



3. CALENDARIOS DE ASISTENCIA A CLASES HÍBRIDAS:

Con el fin de cumplir y mantener el distanciamiento social, así como también respetar el aforo calculado y determinado para cada sala de clases y/o dependencia que sirva de apoyo al aprendizaje, los jefes de Local organizarán la logística de cada grupo, de cada curso para que asistan de manera presencial. Cada curso se divide en dos grupos asistiendo a clases presenciales día por medio o semanal, según el resultado de la encuesta aplicada a los apoderados. En el día que no tengan que asistir seguirán la transmisión remota en vivo, de esta forma se asegura la cobertura de todo el establecimiento.

4. CONTINUIDAD DE CLASES EN CASO DE CUARENTENA DE LA COMUNA O ESTABLECIMIENTO.

En caso de que la comuna este en FASE 1 y/o de un posible cierre del establecimiento por un contagio, tanto de un miembro de la comunidad o de un curso, el colegio realizará clases online vía zoom, con horarios establecidos diariamente (Lunes a Viernes) en todas las asignaturas y cursos, según plan de estudios; similar al sistema implementado el año 2020.

También se continuará utilización la plataforma Classroom para subir material complementario a las clases remotas (independiente de la FASE en que se encuentre la comuna), por último, se contará con entrega de material impreso para aquellos estudiantes que no puedan, por diversos motivos, participar de las anteriores.

5. ASEGURAMIENTO DE LA CONECTIVIDAD DE LOS ESTUDIANTES

Para los estudiantes no tengan conectividad, el colegio por medio de la firma de un comodato, por parte de la Madre, padre, tutor y/o apoderado, se les hará entregará BAM internet, PC y/o Tablet para que puedan continuar con su proceso de aprendizaje.